

**José Soto Vázquez.**

Tomando como punto de partida las investigaciones existentes hasta hoy de Felicidad Sánchez Pascua, Valentín Sánchez Calvo y otros, sobre la vinculación de la educación en Extremadura a las escuelas del Ave María del Padre Manjón. Nuestra comunicación pretende rastrear otras fuentes documentales inéditas hasta la fecha que demuestren el grado de vinculación, las fechas en las que se adhieren, así como las localidades que estuvieron en contacto con el movimiento granadino.

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para descargar

